

## **FIN DU PROCESSUS DE MÉDIATION**

Le lundi 17 décembre a marqué la fin du processus de médiation imposé par la loi de retour au travail. L'arbitre-médiatrice, Elizabeth MacPherson, n'a pas réussi à amener les parties à conclure une entente, celles-ci demeurant trop éloignées. De plus, aucune entente pour prolonger de sept jours le processus de médiation n'a été conclue.

Aujourd'hui, M<sup>me</sup> MacPherson a remis ses instructions relatives au processus d'arbitrage. Celui-ci commencera en janvier. Les parties remettront à l'arbitre leurs arguments quant au déroulement du processus.

### **Communications**

Tenez-vous au courant. Surveillez les tableaux d'affichage et vos courriels. Suivez-nous sur Twitter (@[sttp](#)) et sur Facebook ([facebook.com/cupwsttp](https://facebook.com/cupwsttp)), et abonnez-vous au Somm@ire du STTP (<https://www.sttp.ca/fr/sommaire-sttp>).

### **La lutte continue.**

Solidarité,



Nancy Beauchamp  
Négociatrice en chef, unité des FFRS



Sylvain Lapointe  
Négociateur en chef, unité urbaine